



就職希望の高校生2千人参加した【応募前サマーエンターン】(1994年和歌山市)

3年生

仕事のやりがい聞く

此がさういふ1日、就職を希望する県内の高校生全員を対象にした初めての企業説明会を和歌山市のビッグホールで開いた。約2千人が集まり、希望する企業の担当者から仕事内容ややりがいなどを聞いた。

労働局、和歌山市が主催の「応募前サマー企業ガイダンス」。今後、県内高齢化率の上昇が見込まれる中、県などは地域を支える若い人材を確職推進に力を入れている。求人解禁は7月1日だが、早くから、県内企業の魅力を知つてもらおうと開いた。

開会式では、仁坂吉伸知事

で確かめ」といさつした。
企業説明会には、県内企業
111社・団体が参加。田辺
市中万呂の建設業、濱本組の
ブースでは、担当者が同市の

ない、ろくな企業がないから
県外に出るしかしようがない
というのは全くのうそ。知らない
だけで、希望に応えられ
る立派な会社は、他県に比べ

会津小学校校舎を手掛けたことを紹介。「自分が関わった建物が地図に残るような仕事。子どもができたときに自慢できるよ」と笑顔を交えてやりがいを説明した。ほかのベースでも、各担当者が仕事内容や大変さ、やりがい、福利厚生などを説明。高校生は関心がある企業団体のベースを回り、企業パンフレットを手に真剣に耳を傾けた。

農産物直売所「よってつ」などを県内外で経営する田辺市宝来町のプラスの担当者は

人員を充実させたいと考えて
いる。プラス発想でチャレン
ジできる人に来てほしいが、
このよつな催しは会社を知つ
てももういい機会になる」と
歓迎。説明については「企業理
念を知つてほしいが難しい。
地域に貢献しているといつこ
とを伝えられればと思う」と
話した。